
政协委员 王国杰
通过认真听取、学习常委会工作报告，感触深刻：一是报

告对去年工作总结全面到位；二是报告内涵丰富，数据翔实；
三是报告直面问题，简要精辟；四是 2018年工作安排思路清
晰，务实创新。这是一个主题鲜明、催人奋进的报告，必将凝
聚起全体政协委员的智慧和力量，共同为加快建设“四个中
原”献智出力，为谱写中原人民幸福美好生活新篇章而努力
奋斗。

1月21日下午，出席区政协九届二次会议的委员们围绕区委书记乔耸讲话，区政协主席王正轩所做的常委会工作报告，区政协副主席韩世昉
所做的提案工作报告，牢记各界群众的重托，满怀参政议政的豪情，在各讨论组，各抒己见，畅所欲言，进行了热烈讨论。

委员们一致认为，两个报告总结工作实事求是、全面客观、内容翔实、亮点纷呈。一年来，区政协在中共中原区委的正确领导和区人大、区政府的支持下，
牢牢把握团结和民主两大主题，围绕中心，服务大局，切实履行政治协商、民主监督、参政议政职能，为推动全区经济社会发展做出了新贡献。报告对新一年
政协工作的安排，思路清晰、目标明确、重点突出，符合政协工作实际，充分体现了求真务实、开拓创新的工作作风。记者 张改华 通讯员 王洪 刘赛
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笃实作为 践行新思想
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政协委员 赵永强
一年来，区政协按照“懂政协、会协商、善议政”的要求，

带领全区广大政协委员，为推动全区经济社会持续平稳健康
发展做出了积极贡献。作为一名政协委员，自己深感自豪，
今后将倍加努力，要进一步找准履职的结合点和切入点，围
绕生态中原、文化中原、活力中原、幸福中原建设，以及加快
推进国家中心城市产城融合示范区建设等，在提升经济活
力、优化产业结构上，谋实招、重实干、求实效。

政协委员 吴建财
报告充分肯定了过去一年区政协在履行政治协商、民主

监督、参政议政职能方面所做的工作，并对新一年政协工作
提出了具体要求，我们将深刻体会，切实把思想和行动统一
到报告上来。一是要会协商，善议政，着力提高调查研究和
协商建言的本领。二是要建真言，敢监督，坚持实事求是。
三是要察民情，促和谐，积极反映群众的愿望和诉求，时刻关
注民生民情。四是要严律己，做表率，切实发挥在本职工作
中的带头作用、界别群众中的代表作用。

政协委员 陈有军
报告实事求是总结了过去，全面客观分析了问题，准

确指明了政协工作方向。一是各项工作做得特别“实”，在
政治协商、民主监督和参政议政方面发挥了切实的作用；
二是具体工作做得特别“活”，通过开展“五联手”等活动，
极大地调动了委员们参政议政的积极性；三是对未来政协
工作规划特别“准”，紧跟时代主旋律，找准了方向，明确了
重点，鼓舞了士气。

政协委员 王占霞
报告对2017年的工作进行了回顾，对推进“五联手”工作

机制，丰富活动内涵打造新亮点给予了肯定。报告在把握发
展方向、调节好前行速度、协调好经济社会诸多方面提出了
意见和部署，2018年是加快“四个中原”建设关键一年，不容
“等、靠、慢”，这份责任和重担，需要委员一起努力解决，为助
推中原区的发展多做贡献。

政协委员 罗云
区政协开展“五联手”工作中坚持“综合性和专业性相结

合”，打破街道地域界限，设置为16个界别。经过认真考察，
确定了思想觉悟高、组织能力强的同志为界别召集人，并任
命为专委会兼职副主任，与各专委会主任紧密联手，承担起
界别履职活动的策划、组织、举办、考核等工作，提高了委员
的参与度。同时界别委员在召集人的带领下，提出了许多极
具专业性、针对性意见建议的经验和做法，值得推广。

政协委员 余波
一年来，区政协紧紧围绕区委、区政府中心工作，通过季

度协商、课题调研等形式，围绕国家中心城市建设、百天大战
等中心工作做出了不懈努力，取得了明显成效。对此，我们
感到振奋，充满信心。作为一名档案和文化工作者，将立足
自身工作实际，为中原区的经济社会发展积极建言献策，切
实履行好政协委员的职责。

政协委员 李建辉
工作报告全面客观地回顾了过去一年政协工作，部署

安排了 2018年政协工作，对未来发展的宏伟蓝图进行了展
望，对政协委员也指明了方向，尤其是在强化履职为民导向
上，使我深受启发。作为经济界别政协委员，在今后要借助
加快推进中原经济区建设的趋势，大力宣传中原区良好的
发展环境，加大投资、引资力度，为中原区发展做出应有的
贡献。

政协委员 侯超
一年来，区政协常委会高度重视发挥提案工作的全局性和

基础性作用，从“提、立、督、办”等环节入手，求真务实，守正出
新，提案工作有了新的进展。作为一名政协委员，要加强自身
学习，不断提高参政议政水平，自觉按照中央提出的“懂政协、
会协商、善议政”的要求，积极参加区政协召开的各种会议和
参与专门委员会的专项活动，多提有针对性、可行性的意见建
议，为中原区建设发挥政协委员应有的作用。

政协委员 魏建莉
报告从方向为先、素质为要、界别为根、协商为职等7个方

面，回顾了2017年区政协的主要工作，用翔实的数据肯定了成
绩，工作成效有目共睹。从夯实政治思想基础、提高建言献策水
平等4个方面提出了2018年工作目标，思路清晰，要求明确。

作为政协委员，我将努力提高工作水平，从熟悉的教育领
域中发掘存在的不足和群众关心的问题，结合自身工作经验、
阅历见解，办好家门口的幼儿园和学校，办人民满意教育。

政协委员 邓红丹
区政协的 213件提案涉及面广，内容丰富，针对性强，所

提意见和建议切实可行，呈现出蓬勃发展、活跃有序的良好
局面，解决了一些重点、热点、难点问题，发挥了提案促进发
展、改善民生、增进和谐的积极作用。2018年是贯彻十九大
精神的开局之年，我要多到田间地头，倾听群众心声，反映基
层民意，做好人民群众的代言人。

政协委员 常正卿
“谈成绩、摆问题、谋发展、展未来”，2017年区政协认真履

行职能，服务改革发展，促进社会和谐，卓有成效。一是领导班
子坚持定期深入街道、社区等开展蹲点调研、入户走访，倾听群
众呼声，了解群众疾苦，协调解决困难。二是委员活动形式丰
富，组织委员旁听法院案件庭审，组织委员专题学习考察。三是
提案办结率高。2017年全部完成提案办理工作，尤其是老城区
改造工程、环境治理等，辖区群众获得感、幸福感进一步增强。


